
 

Il giorno 02 Luglio 2019 alle ore 17.00 si è riunito il Dipartimento 

“Costruzioni, Ambiente ed Energia”. 

Risultano presenti:    

- Ing. Francesco Barbato (Delega Prof. Ing. Rosario Aniello Romano 

Coordinatore della Commissione Acustica); 

- Ing. Marco Race (Delega Prof. F. Pirozzi  Commissione Ambiente); 

- Prof. Ing. Massimo Ramondini  (Vice Coordinatore Commissione 

Geotecnica) 

- Ing. Carlo De Sterlich (Coordinatore Commissione sicurezza) 

- Prof. Ing. Aldo Aveta( Coordinatore Commissione Beni Culturali) 

- Ing. Stefano Iaquinta (Coordinatore della Commissione Strutture); 

- Prof. ing. Nicola Bianco (Vice Coordinatore Commissione Energia) 

- Ing. Domenico Salierno: (Vice Coordinatore Commissione Trasporti) 

- Ing. Giuseppe Auriemma: (Vice Coordinatore Commissione Edilizia) 

- Ing. Sergio Burattini (Coordinatore di Dipartimento); 

- Ing. Rosario Volpe (vice Coordinatore Commissione Dipendenti) 

Sono assenti:  

- Prof. Ing. Renato Lamberti (Coordinatore Commissione Trasporti) 

- Prof. Renato Iovino (Coordinatore Commissione Edilizia) 

- Prof. Ing. Maurizio Giugni (Coordinatore Commissione Idraulica) 

- Ing. Ciro Battimo (Coordinatore Commissione Dipendenti) 



Il Coordinatore di Dipartimento legge il verbale della riunione del 

20.05.2019 

Il Prof. Aldo Aveta comunica che intende proporre ad alcune 

Commissioni, in particolare: Geotecnica, Strutture, Ambiente e 

Trasporti, una serie di iniziative congiunte sul tema “ Gli Ingegneri per 

lo sviluppo sostenibile di Napoli, città metropolitana” alle quali 

potranno contribuire i componenti di dette Commissioni. Il Prof. Si 

riserva di inviare un’opportuna informativa agli interessati. 

L’ing. Domenico Salierno nel condividere la validità dell’iniziativa del 

Prof. Aveta propone che se il risultato che ne scaturisce fosse valido e 

meritevole, si potrebbe  proporre al Consiglio sia la concessione di 

crediti formativi per chi ha collaborato alla realizzazione sia l’eventuale 

pubblicazione degli Atti prodotti. 

Il Coordinatore del Dipartimento monitorerà lo sviluppo dell’iniziativa 

del Prof. Aveta e aggiornerà tutti gli altri componenti delle 

Commissioni. 

L’ing. Rosario Volpe fa presente le notevoli difficoltà che  gli Ingegneri 

Dipendenti pubblici hanno per partecipare ai seminari organizzati 

dall’Ordine sia per motivi di orario sia per difficoltà di allontanarsi dalla 

sede di lavoro. Pertanto chiede che siano organizzati eventi anche 

presso le sedi degli uffici Pubblici, quali Amministrazioni locali, Scuole 

ecc.. 



Il Coordinatore farà presente al Consiglio dell’Ordine tale richiesta. 

L’ing. Vittorio Pasquino collegandosi alla richiesta dell’Ing. Volpe fa 

presente che sono in corso di organizzazione, presso la sede 

dell’Autorità Portuale alcuni seminari su temi prescelti. 

 A tal proposito Il Coordinatore comunica che è in fase di realizzazione 

un seminario organizzato con la Commissione Geotecnica dal Titolo 

“Aspetti Geotecnici nelle opere marittime” che si terrà presso l’Autorità 

Portuale 

Alle ore 18.30 si chiudono le discussioni. 

 


